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Ata de reunião extraordinária. 1 

Aos nove dias do mês de outubro do ano de dois mil e quatorze, às nove horas, 2 

nesta cidade de Sacramento, localizado na Rua Vigário Paixão, Centro, o 3 

presidente Ílio Borges de Araujo, deu inicio a reunião, com os demais presentes, 4 

Marco Aurélio Martins Borges, Danilo Inácio Padovani e Marcelino Marra Batista, 5 

lendo a pauta e logo após pedindo que fosse lida a ata da reunião anterior, que foi 6 

aprovada sem ressalvas. Ílio começou perguntando a Danilo se suas questões da 7 

reunião anterior tinham sido respondidas, ele diz que sim. 1) - Dando inicio ao 8 

primeiro tema da pauta onde citava um  esclarecimentos sobre os serviços de 9 

reparos prestados na lagoa da ETE, Marco Aurélio explicou que assim que foi 10 

detectado o problema foi acionado a secretaria de planejamento que entraram em 11 

contato com a empresa prestadora de serviço, e explicou que a empresa gastou 3 12 

semanas para esvaziar a lagoa para corrigir o problema da bolha e voltarem a ter 13 

sua utilização normalizada. Marcelino informou que a empresa MM esta tomando 14 

devidas providencias e que foi alugada uma bomba para esvaziar a lagoa, e 15 

explicou que tem como trabalhar só com duas lagoas enquanto soluciona o 16 

problema da terceira para esclarecer qualquer dúvida sobre a falta de uma lagoa 17 

até solucionar o problema. Marco Aurélio disse que enquanto estiver trabalhando 18 

para solucionar o problema deverá haver um mau cheiro e que os membros do 19 

COMUSA estando ciente poderá ajudar nas explicações caso a população 20 

questione, mas que no máximo em uma semana tudo será  resolvido. Ílio 21 

perguntou para onde vai a sujeira dessa lagoa enquanto estão corrigindo o 22 

problema e Marco Aurélio explicou que enquanto isso as outras duas estão 23 

tratando por essa  terceira lagoa, e confirmou que as duas lagoas conseguem 24 

suprir a necessidade, e que a terceira é uma complementação, e se não fosse o 25 

problema do lançamento de águas de chuva na rede de esgoto, somente as duas 26 

lagoas teriam um alcance muito maior; Marcelino completou dizendo que a 27 

necessidade de uma terceira lagoa é para ajudar na eficiência, que estava sendo 28 

afetada devido a este problema, e que atualmente a única ferramenta que o 29 

SAAE e a Prefeitura dispõem atualmente para coibir e corrigir estes problemas é 30 

o Habite-se, que no caso de imóveis que estão irregulares não tem sua 31 

documentação regularizada, Marcelino deu um exemplo de um cidadão que teve 32 

problema de esgoto voltando para dentro de casa, causado por água de chuva no 33 

esgoto o que gerou transtornos e prejuízos a todos.  Ílio passou para o segundo 34 

item da pauta: 2) - Campanha de uso racional da água, Marco Aurélio explicou 35 

que esta sendo feito um panfleto para divulgar orientações para a população e 36 

que só não trouxe para apresentar na reunião do COMUSA porque ainda não 37 

estava totalmente concluído e tinha alguns ajustes a pedido do prefeito para ser 38 

finalizado e garantiu que será concluído essa semana, e que  serão impressos no 39 

mínimo 8 mil panfletos para ser entregue em todos os domicílios além de ser 40 

divulgado na imprensa. Marco Aurélio falou que devemos tomar uma providencia 41 

sobre o desperdício e que para isso devemos elaborar até mesmo algumas 42 

punições se for o caso. Marcelino informou aos membros que no orçamento não 43 
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tem recursos para essas divulgações. Marcelino convidou todos os representante 44 

do COMUSA a conhecerem as instalações do SAAE como os prédios e os 45 

reservatórios. Ílio concordou e disse que seria bastante interessante para o 46 

conhecimento de todos. Marcelino pediu que fosse estabelecido uma data para 47 

realização dessa visita. No 3º tópico Marco Aurélio começou falando sobre as 48 

reclamações e a situação irregular dos ciganos alojados em área próximo à 49 

Avenida Domingos Magnabosco, Danilo perguntou que se onde eles estão o é 50 

local e aberto e Marco Aurélio respondeu que sim, e que fora notificado que o 51 

proprietário do imóvel vizinho que estava fornecendo água aos mesmos, 52 

salientando que isto não é permitido pelo regulamento do SAAE, e que pode até 53 

ser cortado o fornecimento de água do imóvel caso continue. Marcelino falou que 54 

com o reajuste vai haver melhorias com a implantação de novos projetos e falou 55 

dos lugares que visitou na última viagem, para aperfeiçoar seus conhecimentos 56 

sobre o serviço da água. Marcelino explicou que hoje o SAAE não tem um estudo 57 

mais apurado do custo real da água  e que está sendo estudado mudanças nos 58 

sistemas para melhor gerenciar estes índices e dados. Danilo lembrou que havia 59 

perguntado ao Marco sobre esta questão, e que ficou de trazer para as próximas 60 

reuniões, porém nada mais foi falado. Marcelino explicou que na prefeitura tem 61 

todos esses relatórios explicativos, tudo separado que facilita as decisões a 62 

serem tomadas, e que no SAAE isso não existe por enquanto, mas trabalhará 63 

para que seja implantado. Marcelino falou que na visita que o COMUSA irá fazer 64 

nos prédios da Autarquia, ficará claro a necessidade de melhorias. Marcelino 65 

comentou também sobre a parceria do SAAE e da Prefeitura explicando que um 66 

ajuda o outro, e que o jurídico da Prefeitura está auxiliando a Doutora Maria 67 

Fernanda Advogada do SAAE e que tem a intenção de trazer um Contador da 68 

prefeitura para auxiliar nas decisões tomadas pelo SAAE. Falou também que os 69 

prédios da prefeitura são isentos do pagamento das tarifas de serviços prestados 70 

pelo SAAE segundo Decreto Nº 195 de 29 de Dezembro de 2006 . Ílio lembrou da 71 

importância do Conselho (COMUSA) para ajudar na caminhada em busca de 72 

melhorias para o SAAE. Danilo disse que quis participar como um dos membros 73 

do Conselho para ajudar nas decisões do SAAE e que não está aqui para discutir 74 

política, Marcelino aproveitou para perguntar se Danilo ficou satisfeito com as 75 

respostas das perguntas solicitadas na reunião anterior, e Danilo informou que 76 

sim. Marco Aurélio diz que a leitura do consumo de água do mês de outubro já 77 

está sendo feita com o reajuste. Ílio declarou encerrada a reunião às dez horas e 78 

quarenta minutos. Nada mais a tratar encerro esta ata, Marco Aurélio Martins 79 

Borges. 80 


